
 

Elus du Beauvaisis et des alentours 

Département de l’Oise 

 

 

Monsieur Patrice VERGRIETE 

Ministre délégué chargé des Transports 

Hôtel de Roquelaure 

246 Boulevard Saint Germain 

75007 PARIS 

 

            Beauvais, le 17 mai 2024 

 

 

 

Monsieur le Ministre, 

Elus de l’agglomération du Beauvaisis et des communes environnantes, le 

renouvellement de la concession de l’Aéroport de Beauvais-Tillé va être signée 

prochainement, suite au vote des membres du Syndicat Mixte de l’Aéroport de 

Beauvais-Tillé. 

Nous nous permettons de vous interpeller concernant les récentes modifications 

des trajectoires aériennes des avions au départ et à l’arrivée de l’aéroport. 

Des élus représentant l’agglomération du Beauvaisis siègent à la Commission 

Consultative de l’Environnement à la préfecture de l’Oise et à plusieurs reprises, 

ils ont demandé que les anciennes trajectoires reviennent à leur état d’avant Covid.  

Pour résumer la situation, en 2019, les trajectoires évitaient au maximum nos 

villages et nous avions une certaine tranquillité. Depuis la fin de la COVID, selon 

les explications officielles de la DGAC et du SMABT, à la suite des changements 

des balises terrestres, qui sont passées en balises satellitaires, les avions survolent 

à basse altitude de plus en plus de communes auparavant totalement épargnées. 

Porte-parole de nos administrés et considérant que notre rôle d’élu est de protéger 

la population, nous vous demandons expressément de revenir à la situation 

d’avant les changements du système de navigation.  

 

 

 

Pour toute correspondance : Mairie de Tillé - 5 rue de l’Église - 60000 TILLE 



 

Bien conscients des impératifs de sécurité et de la complexité de la gestion du 

trafic aérien, nous ne pouvons cependant pas accepter ces nouvelles nuisances en 

termes de bruit et pollution avec un impact significatif sur la qualité de vie de nos 

habitants, ainsi que de notre environnement. 

Nous vous demandons de bien vouloir nous recevoir personnellement afin de vous 

expliquer de vive voix nos énormes difficultés quant à la croissance futur de 

l’aéroport alors même qu’aujourd’hui avec 33 000 mouvements le trafic aérien et 

terrestre est anarchique. 

Dans l’attente de votre réponse favorable, nous vous prions d’agréer, Monsieur le 

Ministre, l’expression de mes sentiments distingués. 

 

Olivier PACCAUD    Anne FUMERY 

Sénateur de l’Oise     Conseillère départementale du  

       canton de Mouy 

       

Martine MAILLET    Philippe DESIREST 

Maire de BONLIER     Maire de GUIGNECOURT 

 

Sylvain FRESNOY     Grégory PALANDRE 

Maire d’HAUDIVILLERS    Maire de HERMES 

 

Marie-Claude DEVILLERS    Christiane HERMAND 

Maire de LAFRAYE Maire de LE FAY SAINT QUENTIN 

 

Samuel PAYEN     Noël VERSCHAEVE 

Maire de LUCHY     Maire de MAISONCELLE-SAINT- 

PIERRE 

 

Christophe de l’HAMAIDE    Alexis LE COUTEULX 

Maire de MILLY-SUR- Maire de NIVILLERS 

THERAIN 

 

Arlette DEVAUX    Francis BELLOU 

Maire d’OROER     Maire de SAINT-GERMAIN-LA 

-POTERIE 

 

 

Philippe BOURLETTE    Martial DUFLOT 

Maire de THURY-SOUS-    Maire de THERDONNE  

CLERMONT 



 

 

 

Catherine MARTIN    Christian DEMAY 

Maire de TILLÉ      Maire de TROISSEREUX 

 

Nathalie ROLLAND    Marcel DUFOUR 

Maire de VELENNES  Maire de VERDEREL LES 

SAUQUEUSE 

 

 

 

 

 

 

 

 


